

## **Landtagspräsidentin empfängt Australiens Botschafterin zum Antrittsbesuch**

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch empfängt am

**Montag, 16. Oktober 2017, um 11.00 Uhr,**

die australische Botschafterin in Deutschland, Lynette Margaret Wood, im Landtag.

Die Diplomatin macht an diesem Tag ihren Antrittsbesuch in Sachsen-Anhalt. Zunächst trifft sie mit Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch zusammen und fährt im Anschluss zu Gesprächen mit dem Oberbürgermeister der Stadt Magdeburg sowie mit dem Ministerpräsidenten von Sachsen-Anhalt.

Lynette Margaret Wood hat Internationale Beziehungen an der australischen Nationaluniversität in Melbourne studiert und mit einem Graduiertendiplom zum Thema Auswärtige Angelegenheiten und Handel abgeschlossen. Im Jahr 1994 trat sie in das Ministerium für Auswärtige Beziehungen und Außenhandel ein. Über verschiedene Stationen im Ministerium und die Arbeit als Botschaftsrätin nahm sie leitende Aufgaben im Ministerium für das Amt des Premierministers und des Kabinetts in Australien wahr. Seit 2014 leitet sie dort die Internationale Abteilung. Australische Botschafterin in Deutschland ist sie seit dem 28. September 2016.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind anlässlich des Antrittsbesuchs herzlich eingeladen zum

### **Fototermin**

**Montag, 16. Oktober 2017,  
11.00 Uhr,  
Landtag, Amtszimmer der Präsidentin**